

#TEPJFYNACIONESUNIDAS

FORTALECEN JUSTICIA ELECTORAL

*Firman convenio para
refrendar cooperación
regional e internacional*

Firman convenio para refrendar cooperación regional e internacional

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**PNUD Y
TRIBUNAL**

Con el objetivo de continuar con la cooperación enfocada al fortalecimiento de la justicia electoral, en particular, en el acceso de la inclusión de las comunidades y grupos en situación de vulnerabilidad, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) renovaron el memorando suscrito en 2023.

La magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, indicó que con esta renovación, ambas instancias lograrán dinamizar la vinculación regional e internacional del tribunal electoral, así como fortalecer y promover las experiencias exitosas en materia de justicia electoral.

“Buscamos dinamizar la vinculación regional e internacional de nuestro tribunal, fortalecer las alianzas y poder promover la construcción de plataformas de diálogo y de difusión de buenas prácticas, experiencias exitosas y conocimiento en materia de justicia”. Resaltó que la cooperación impulsa la tutela efectiva de los derechos político-electorales de pueblos y comunidades indígenas. 🗳️

1

• Destacaron la historia de cooperación entre ambas instituciones.

2

• Lorenzo Jiménez, representante del PNUD, firma convenio.

3

• Pacto también está relacionado con la gobernanza democrática.